

Luisenschule spielt in der Vorrunde der Fußball-Regierungsbezirksmeisterschaft

04.05.2018 10:58

Am Dienstag, den 24.04.2018, haben die Schüler Thorben Schlicht, Samuel Birkmann, Finn Flötgen, Nathaniel König, Noah Riemer, Max Schneider, Mert Bayir, Leo Rettek, Luiz Sachs, Alexis Soukas und Gregor Schulz in der Vorrunde der Fußball-Regierungsbezirksmeisterschaft in der Wettkampfklasse IV (Jg. 2006-2008) den vierten Platz belegt. Während sie in den Vorübungen Dribbeln, Passen und Torschuss einen Gleichstand mit dem Carl-Duisberg-Gymnasium aus Wuppertal erzielten, verloren sie im Spiel gegen diese Schule 4:0.

Gegen das Leibnitz-Gymnasium aus Essen verlor die Mülheimer Schule in der Technik, erreichte aber einen Gleichstand von 1:1 im Spiel. Das Konrad-Heeresbach-Gymnasium aus Mettmann gewann gegen die Luisenschule in der Technik 1:0 und im Spiel 2:1. Die Luisenschule hat sich trotz des verletzungsbedingten Ausscheidens zweier Spieler bis zuletzt gut geschlagen.







Am Donnerstag, den 26.04.2018, erreichte die Luisenschule bei der Vorrunde der Fußball-Regierungsbezirksmeisterschaft in der Wettkampfklasse III den dritten Platz. Gegen die Gesamtschule Hochdahl erreichte die Luisenschule ein 1:1. Die letzten beiden Spiele mussten aufgrund von Verletzungen einiger Spieler ohne Auswechselspieler gespielt werden. Diese Spiele gegen die Friedrich-Bayer-Realschule aus Wuppertal und das Helmholtzgynasium aus Essen verlor die Luisenschule 0:1 bzw. 1:5.

Für die Luisenschule spielten die Schüler Erik Turm, der beide Tore erzielte, Christoph Gayk, Noe Goral, Finn Springmann, Noah Degner, Julius Richter, Marlon ten Hagen, Paul Hensch, Jasse Janus, Henri Pederzani, Louis Seiger, Noah Schubert, Phillip Schulte und Lenard Berger.